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 ⁄ EDUCAÇÃO

Nesta segunda-feira, começa 
ser definida a nova gestão da Uni-
versidade Federal do Rio Grande 
do Sul (Ufrgs) nos próximos qua-
tro anos. Com três chapas, todas 
com candidatas à reitora do sexo 
feminino (ver quadro), será rea-
lizada, das 7h às 22h, a consulta 
informal à comunidade univer-
sitária, na qual estão aptos a vo-
tar os alunos, professores e ser-
vidores técnico-administrativos 
da instituição.

A eleição ocorrerá pelo Portal 
do Aluno e pelo Portal do Servidor. 
Os resultados serão divulgados 
no mesmo dia, até às 23h59min. 
Após, os números finais serão en-
viados ao Conselho Universitário 
(Consun), responsável pela elei-
ção e formação da lista tríplice, 
a ser encaminhada ao Ministério 
da Educação. A indicação da nova 
reitoria será feita pela presidência 
da República e, até o dia 20 de se-
tembro, a nova gestão deve assu-
mir o comando da Universidade.

Nos últimos meses, o proces-
so eleitoral tem sido conturbado 
por discussões a respeito da pari-
dade de votos. Normas aprovadas 
em 2023 e 2024 até chegaram a al-
terar a legislação (que dá 70% do 
peso para docentes, 15% para dis-
centes e 15% para servidores técni-
co-administrativos), substituindo-
-a por uma contagem igualitária. 
Porém no inicio deste mês, a juí-
za federal Ingrid Schroder Sliwka 
anulou essa decisão.

Contudo, segundo o presiden-
te da Comissão de Consulta Infor-
mal (CCI), Gabriel Focking, há um 
acordo entre todas as chapas para 
que se respeite, de forma infor-
mal, o cálculo paritário.

Ufrgs define nova reitoria 
em eleição 100% feminina
Consulta à comunidade acadêmica acontece nesta segunda-feira

Gabriel Margonar
gabrielm@jcrs.com.br

É a primeira vez que apenas mulheres concorrem à reitoria da Ufrgs
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 ⁄ SOLIDARIEDADE

Mutirão leva cor a casas atingidas 
pela enchente no Quilombo do Areal

O projeto Paredes com pro-
pósito, idealizado pelo artista ur-
bano Jotapê Pax e pela produtora 
cultural Kami Rosito, realizou seu 
primeiro mutirão nesta sexta-fei-
ra e sábado. Cerca de 30 volun-
tários participaram da ação, que 
tem o objetivo de levar cor e arte 
às comunidades afetadas pelas 
enchentes. Na ocasião, dez artis-
tas pintaram 32 casas atingidas 
no Quilombo do Areal, no bairro 

Menino Deus. Além das casas, a 
iniciativa deve organizar muti-
rões para a pintura de escolas nos 
bairros mais impactados, a fim de 
apagar as marcas da tragédia cli-
mática no Estado. Interessados 
nos mutirões podem acessar for-
mulário nas redes sociais do pro-
jeto (@paredescompropositors). 
Também são aceitas doações de 
materiais de pintura (mediante 
contato pelo e-mail paredescom-
proposito@gmail.com) ou em di-
nheiro, via vakinha.com.

MARCELO LIOTTI/DIVULGAÇÃO/JC

 ⁄ ESTRADAS

Filha de Dunga relata susto com 
acidente dos pais no Paraná

Ex-técnico da Seleção Bra-
sileira, Carlos Caetano Bledorn 
Verri, mais conhecido como 
Dunga, ficou em observação 
no Hospital Angelina Caron, 
em Campina Grande do Sul, 
após sofrer um acidente. Ele e 
a esposa Evanir Verri estavam 
vindo de Ribeirão Preto e, por 
volta das 12h30min deste sá-
bado, capotaram na BR-116, na 
Região Metropolitana da capi-
tal paranaense.

A família havia ido visi-
tar a nova integrante da famí-
lia, neta de Dunga, nascida há 
poucos dias no interior pau-
lista. De acordo com a filha 
do ex-técnico, a empresária, 
estilista e secretária do Ins-
tituto Dunga, Gabi Verri, ela 
havia saído antes, na sexta-
-feira, de Ribeirão Preto, e es-
tava em Joinville quando sou-
be do acidente. “Falei com a 
minha mãe um pouco depois 
do acontecido. O pai me avi-

sou assim que chegaram no 
hospital. A mãe não teve ne-
nhum ferimento sério. O pai, 
um corte na cabeça. Ambos 
saíram caminhando de den-
tro do carro, falando, apesar 
de nervosos, lúcidos”, relatou.

Conforme a empresária, o 
casal fez todos os exames ne-
cessários, mas precisou pas-
sar a noite em observação no 
hospital. “O acidente foi feio 
e o susto muito grande, mas, 
Graças a Deus, ambos estão 
bem”, festejou Gabi.

O campeão do Tetra tem 
três filhos. Além de Gabi, com 
38 anos, Matheus, de 17, e Bru-
no, de 36, residente em Ribei-
rão Preto.

O acidente aconteceu por 
volta de 12h30min. De acor-
do com a Polícia Rodoviária 
do Paraná, Dunga dirigia pela 
rodovia quando, sob chuva, 
perdeu o controle da direção, 
saiu da pista, colidiu contra o 
barranco no canteiro central e 
capotou. Ele foi submetido a 
teste de etilômetro, com resul-
tado negativo para o consumo 
de álcool.

Caren Mello
caren.mello@jcrs.com.br

Conheça as chapas
Chapa 01 “Virada na Ufrgs” 
Composta por Liliane Ferrari Giordani e Carlos Alberto Gonçalves, e 
apoiada por setores do PT, PSOL (Juntos, Alicerce e Ocupe), UP, PSTU 
e PCBR
 Tem como uma de suas principais propostas a ampliação de políticas 
de inclusão, com ênfase em pessoas trans e travestis
Liliane é diretora da Faculdade de Educação da Ufrgs. Formada em Educação 
Especial pela Universidade Federal de Santa Maria (UFSM) e com mestrado e 
doutorado em Educação pela Ufrgs, é professora na instituição desde 2011.

Chapa 02 “Geração Ufrgs” 
Composta por Ilma Simoni Brum da Silva e Vladimir Pinheiro 
do Nascimento
 Tem como uma de suas principais propostas oferecer mais aulas 
em horários “alternativos”, para que alunos possam dividir estudo 
com trabalho
Ilma é diretora do Instituto de Ciências Básicas da Saúde da Ufrgs. Formada em 
Ciências Biológicas pela Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul (Pucrs) 
tem mestrado e doutorado em Fisiologia pela Ufrgs, além de pós-doutorado no 
Institut National de la Santé et la Recherche Médicale, na França. É professora Titular 
e desenvolve pesquisas na área de Fisiologia Endócrina e Câncer de Próstata. Atua na 
UFRGS como docente desde 1996.

Chapa 03 
Composta por Marcia Cristina Bernardes Barbosa e Pedro de Almeida 
Costa, e apoiada por por setores do PT, PCdoB e PSOL (Afronte/
Resistência - Matheus Gomes)
 Tem como uma de suas principais propostas a criação de uma 
secretaria especial de emergência climática e ambiental
Márcia tem graduação, mestrado e doutorado em Física pela Ufrgs e desenvolve 
trabalhos científicos referentes à água e suas anomalias. Comendadora da Ordem 
Nacional do Mérito Científico e membro titular da Academia Brasileira de Ciências, 
é professora titular no Instituto de Física da instituição. Atualmente, é secretária de 
Políticas e Programas Estratégicos do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação.

 ⁄ OBITUÁRIO

Morre Antônio Claudir Weiand, presidente da Florestal

Faleceu, na noite da últi-
ma quinta-feira, Antônio Claudir 
Weiand, presidente da gaúcha Flo-
restal Alimentos. O velório ocor-
reu nesta sexta-feira no Memorial 
Jardim da Montanha, em Lajeado.

Na última semana, Weiand 
havia completado 72 anos de ida-

de, sendo 30 desses anos dedi-
cados à Florestal. Atualmente, 
participava do conselho adminis-
trativo da empresa.

Natural de Santa Clara do Sul, 
Weiand cursou Engenharia Mecâ-
nica em Porto Alegre e, depois de 
formado, trabalhou em empresas 
como Condor, calçados Reichert 
e Incomex. Paralelo ao trabalho, 

em 1986 Weiand iniciou a criação 
de cavalos crioulos, na Cabanha 
Maufer, em Cruzeiro do Sul. 

Em nota, a Florestal Alimen-
tos afirmou que “Claudir cons-
truiu um legado marcado por 
inovação e crescimento. A em-
presa agradece por todo o empe-
nho e dedicação junto à Florestal e 
à comunidade”.


